

AKTUELL

Ausgabe September 2009

Liebe Sportfreunde!



In den letzten Tagen haben über 600 Mitglieder vom Sportclub Tragwein/Kamig den Zahlschein für den Mitgliedsbeitrag 2009 erhalten.

Wir, der Vorstand und alle unsere Trainer, Betreuer und fleißigen Helfer versuchen mit viel Einsatz und Engagement in den einzelnen Sektionen ein gutes Sportangebot für alle Tragweiner/innen zu bieten.

Speziell für unsere Kinder haben wir - von unseren Kleinsten den „Balltigern“ bis zum Jugendsport - ein breites Angebot.

Sport ist ein wichtiger Grundstein für unsere Gesundheit und Sie tragen mit Ihrem Mitgliedsbeitrag einen großen Teil zur Finanzierung bei. Ein herzliches Dankeschön im Voraus.

Gleichzeitig möchte ich Sie zur **Jahreshauptversammlung am Freitag, den 18. September 2009** ins Gasthaus Rockenschaub **Beginn 19:30** Uhr recht herzlich einladen.

Tennis - Nachwuchs: Drei Mannschaften, drei Meistertitel

Mit drei Nachwuchsmannschaften haben wir heuer an der ÖTV-Meisterschaft teilgenommen. Sowohl die U10, die U12 als auch die U14 wurden ungeschlagen Meister! Die Herren 1er-Mannschaft verpasste als Dritter den angepeilten Aufstieg um Haaresbreite.

Unsere Jüngsten, die U10 mit Moritz Astleithner, Benedikt Mühlbachler, Nadine Reisinger und Lukas Frühwirth fixierten den Titel in der letzten Runde im direkten Duell mit Mitkonkurrent Asten. Beim knappen 2:1 wurden die Nerven der Kids, aber vor allen die der Betreuer (Robert Frühwirth, Wolfgang Reisinger) und die der Eltern aufs Äußerste strapaziert.

U12-Coach Christoph Hinterleitner musste nur beim Auftaktmatch gegen Altenberg (2:1) zittern. Alle anderen Spiele gewannen Oliver Hinterleitner, Pascal Hochetlinger, Dominic Haslhofer und Patrick Buchberger souverän mit 3:0. Auch die U14 ließ in der Bezirksklasse Nord nichts anbrennen. Pascal Gradl, Saskia Hinterleitner und Oliver Hinterleitner errangen mit Betreuer Christoph Hinterleitner den Meistertitel vor dem SV Pregarten.



Unsere drei Meistermannschaften samt Betreuer

Die Herren 1er-Mannschaft hat in der 2. Klasse Nord das Saisonziel Aufstieg denkbar knapp verfehlt. Punktegleich mit dem Meister wurde unsere 1er nur Dritter, ein einziges Match hat gegen uns entschieden. Die Herren 2er-Mannschaft erkämpfte sechs Punkte und belegte in der 3. Klasse Nord den 7. Rang. Die S45 errang fünf Punkte und wurde in der 1. Klasse Nord ebenfalls siebenter.

Das Tragweiner BT-Bau Open presented by Geotrade ging als dritthöchst dotiertes Turnier Oberösterreichs von 16. bis 19. Juli über die Bühne. Leider hat heuer das Wetter nicht ganz mitgespielt, so mussten einige Matches in der Arena in Bad Zell ausgetragen werden. Im wohl spannendsten Turnier unserer Geschichte setzte sich der Pleschinger Dominic Hejhal im Finale gegen Publikumsliebbling Philip Puck durch.



Der Pleschinger Dominic Hejhal gewann in Tragwein sein erstes ÖTV-Turnier

Publikumsliebbling Philip Puck hat unseren Nachwuchs zu einem Trainingscamp ins Innviertel eingeladen



Sektion Schi

Von 13-14 Juni 2009 haben wir für unseren Schinachwuchs ein Zeltlager auf der Freizeitwiese in Schwertberg veranstaltet. Den Kindern hat es bei den zahlreichen Spielen und vor allem am Lagerfeuer richtig Spaß gemacht.

Der geplante Racing Team Ausflug zum Hochseilgarten ist leider ins Wasser gefallen, dieser wird aber in der nächsten Sommerpause nachgeholt.

Ab September wir wieder mit dem Konditionstraining für die kommende Schisaison durchgestartet. Wir treffen uns jeden Dienstag um 18.00 Uhr am Schulsportplatz zum Laufen, ab Dienstag 20 Oktober wird zur Schigymnastik in den Volksschulturnsaal gewechselt.

Weitere Fix-Termine:

- Schibasar am 23. und 24. Oktober 2009 im Pfarrheim
- Schiopening auf der Reiteralp von 12. bis 13. Dezember 2009

Zur zahlreichen Teilnahme sind alle Sportbegeisterten recht herzlich eingeladen.



Die Tragweiner Tischtennis Cracks bei den ASVÖ Jugendspielen 2009



Vom 12. bis 18. Juli fanden in Telfs die ASVÖ Jugendspiele 2009 statt. Dabei handelt es sich um eine Art Olympische Spiele für ASVÖ Sportler mit internationaler Beteiligung. Unter anderem waren Sportler aus Deutschland, Italien, Ungarn, Slowenien, Serbien, Rumänien usw. dabei. In 15 ausgewählten Sportarten wie Tischtennis, Tennis, Badminton, Leichtathletik, Fußball, Schießen, Schach usw. maßen sich mehr als 1000 Sportler und stellten ihr Können unter Beweis. Mittendrin auch die

Tischtennis Delegation aus Oberösterreich mit drei Spielern aus Tragwein. Saskia Hinterleitner, Andrea Voglhofer und Elisa Pühringer durften aufgrund ihrer hervorragenden Leistungen in der abgelaufenen Saison an den Jugendspielen teilnehmen. Weiters vertraten noch die Geschwister Sonja und Clemens Kaimberger aus Ottensheim den OÖ Tischtennissport. Betreut wurden die Sportler vom Trainer Alexander Meisinger.

Nachdem es beim Mannschaftsbewerb noch nicht zu einer Medaille gereicht hat, schlugen unsere Spieler dann beim Mädchen Doppel zu. Obwohl sie zu den Jüngsten gehörten kämpften sich Saskia Hinterleitner und Sonja Kaimberger bis ins Semifinale durch und mussten sich dort erst nach hartem Kampf den späteren Siegern aus Südtirol geschlagen geben. Als Lohn durften die beiden bei der Siegerehrung die Bronzemedallien aus der Hand von Ex-Schisprungweltmeister und Weltrekordler Armin Kogler in Empfang nehmen. Für Andrea Voglhofer und Elisa Pühringer war leider nach hartem Kampf im Viertelfinale Schluss. Aber auch sie zeigten hervorragende Leistungen in diesem starkem Starterfeld.



Mehr Infos findet man unter www.jugendspiele.at

Am 16. September startet wieder das Tischtennis Kindertraining. Jeweils Mittwoch von 18.00 bis 19:30 und Freitag von 17:00 bis 18:30 können Kinder und Jugendliche den Tischtennissport von erfahrenen Trainern von Grund auf lernen.

Termine Sektion Fußball: Kampfmannschaft

Die Spiele der Reserve beginnen jeweils 2 Stunden vor der Kampfmannschaft.

Heim: 20.09.2009 16:00 Ebelsberg
18.10.2009 15:30 Münzbach
31.10.2009 14:30 Arbing
08.11.2009 14:00 Treffling

Auswärts: 26.09.2009 16:30 A. Katsdorf
11.10.2009 16:00 Pabneukirchen
25.10.2009 14:30 Rechberg

Bei den Balltigern geht's wieder los

Mit Ende September geht's bei unseren Balltigern wieder richtig los.

Unser Betreuersteam, (**Gruppe 1** Kindergartenalter) Britta und Hans Danner und **Gruppe 2** (Volksschulalter) Barbara Grabmann freut sich schon wieder auf viele lustige und schöne Stunden mit den Kindern. Danke schon im Voraus an die Eltern für die Mithilfe.

Der genaue Beginn der **Gruppe 1** wird rechtzeitig im Kindergarten und in den Gemeindenachrichten bekannt gegeben. Beginn **Gruppe 2** (Volksschulalter am 30. September 2009 im VS- Turnsaal 17:00- 18:00 Uhr



Neigungsgruppe Rad

Mit Thomas Voglhofer und Florian Gruber haben wir zwei aufstrebende Jugendsportler in unserem Team. Beide konnten bei ihren ersten Bewerben tolle Leistungen erbringen.



Foto: Thomas Voglhofer

- | | |
|-------------------------------|-------------------------------|
| 2. Auto Kastberger Triathlon: | Rang 1 in der Staffel |
| Hansberg Bergrennen: | Rang 2 in seiner Altersklasse |
| Duathlon Gallneukirchen: | Rang 2 in seiner Altersklasse |
| Wachau Radmarathon: | Rang 13 Gesamt |
| Bad Zell Funtriathlon: | Rang 2 Gesamt |
| Zwettler Radmarathon: | Rang 12 Gesamt |
| Eidenberger Almkönig 2009 | Rang 1 in seiner Altersklasse |

Foto: Florian Gruber

- | | |
|-------------------------------|-----------------------|
| 2. Auto Kastberger Triathlon: | Rang 1 in der Staffel |
| Bad Zell Triathlon | Rang 1 in der Staffel |
| Zwettler Radmarathon | Rang 96 |

Es würde uns freuen wenn sich noch weitere Jugendliche für den Radsport begeistern und sich unserer Gruppe anschließen.

